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REQUER INFORMAçõEs SOBRE PARQUz DA PEDREIRA
SANTA LUZIA No BAIRRO MONÍE ALEGRE.

Para dar respaldo a estudos que eSlamos realízandu sobre a
parques de RIbeIrâo Prem.

kmuzkzmos, na forma regimental, que sela oímadn ao
Excexenussimo mmm Duarte Nogueira, para que, no prazº Iegal, nos preste as
segumms mímrmaçêes.

1, o Parque da pedreira Santa uma e' mummpal ou privado? Por quaI
empresa?

1 ExIstem estudºs/projetos para a reforma, manmenção ou novas
instalações nº parque?

3 Há quanto tempo o locaW &' consIderadu parque7 Quªl o período em que
ficou aberto ao mmm? Há quantu Iempu esIá fechado?

4 um o cronograma de pode e corte da vegetação do IacaD

Sala das sessões, 11dthn de 1019.
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